

SUPLEMENTOL



VOLUMEN III

cerepor la a una

as de-

hom-

aban les, de

lividad

la mis inte-

s, qui-

ue de

mento.

peligro

es que

el de-

uencia

iencia.

onsul-

ciones

como

turba-

eccio-

régi-

tam-

iento

ebra-

Sus

iones

ción.

lictos

y el

qui-

ı de

no

nar-

rui-

VO-

tor-

cia-

nie

an-

bor

Щe-

=0-

NUMERO 12

Promoverán el Desarrollo Económico de las Américas

WASHINGTON.—La Organización de Estados Americanos, (OEA), decidió que el mes de agosto de 1957 se celebre en la ciudad de Buenos Aires una conferencia económica interamericana, cuya finalidad será coordinar el desarrollo económico del hemisferio.

Dicha conferencia habia sido planeada previamente para el-año

Eisenhower Pide A Rusia Revelar "Nuevo Espíritu

WASHINGTON .- El Presidente Eisenhower, en carta que dirigio al Presidente del Consejo de Ministros de la Rusia Sovietica, Nikolai Bulganin, insto a este dirigente a que su pais muestre un "nuevo espíritu" y acabe con los "males" en el terreno de las relaciones internacionales que han sobrevivido al movimiento del Kremlin contra la figura de-

Eisenhower insiste en su carta en pedir mayor acción "para hacer realidad las esperanzas" surgidas después de la conferencia de Ginebra, acerca de la unificación alemana "que desesperadamente necesita completarse"

Refiriéndose al anunciado licenciamiento de 1.200,000 soldados rusos, Eisenhower manifiesta en de 1949, pero fué aplazándose por diversas razones. Se espera que la reunión anunciada y que será convocada oportunamente a los miembros, difiera de las anteriormente celebradas, pues su labor se extenderá a convenios en los campos económico y financiero, en vez de limitarse a simples planteamientos y resolucionse sobre la

La comisión respectiva comenzara en noviembre del presente año al estudio de recomendaciones especificas, para acelerar el desarrollo económico de la América Latina.

política a seguir en esos aspectos.

su carta que simplemente corresponde a los que ha venido decretando Occidente desde la terminación de la Segunda Guerra Mun-

Dice también el Presidente Eisenhower en su carta que su plan de inspección militar mutua y de intercambio de información militar, es "seguramente una clase de entendimiento deseable y necesaria, en interés de la paz de la confianza internacional".

Conferencia Internacional de Alimentos



Representantes obreros mexicanos y extranjeros presidiendo en el Auditorio "Carrillo Puerto", de la CTM, en la ciudad de México, el acto inaugural de la Conferencia Interamericana de la Alimentación.

Reunióse en México la Conferencia Interamericana de la Alimentación

CIUDAD DE MEXICO.-El establecimiento de una reserva mundial de alimentos, es uno de los más importantes proyectos formulados en nombre de humanitarismo y constituye una de las metas que persigue la Primera Conferencia Interamericana de Trabajado res de la Alimentación y las Bebidas, organizada con la cooperación

de la ORIT, que celebró sus sesiones en esta capital.

Las sesiones se efectuaron en el Auditorio "Carrillo Puerto", de la CTM, contando con la cooperación de la Unión Internacional de Asociaciones de Trabajadores de Alimentación y Bebidas UITAB, con sede en Ginebra, Suiza, que agrupa a un millón de afiliados pertenecientes a 33 sindicatos de 17 países y que fué fundada en 1920 para salvaguardar los intereses profesionales, económicos, sociales y culturales de los asalariados de las industrias de la alimentación

CONDICIONES MUNDIALES

Durante las sesiones se trató acerca de las condiciones obreras que prevalecen en los distintos paises del mundo, en el medio de trabajadores citadinos y del cam-po que pertenecen al ramo de producción y manejo de alimentos, acordándose medidas tendientes a unificar los medios de protección de dichos trabajadores en el mundo entero.

Las sesiones han sido presididas por Marius Madsen, de la UITAB; Juul Poulsen, secretario general de la misma organización; Arturo Jáuregui H., secretario general de la ORIT; Alfonso Sánchez Madariaga y Fidel Velázquez, de la CTM; dirigentes de sindicatos de las industrias de la carne, pan y azucar; y otras personalidades del mundo obrero.

Al fondo de la sala de sesiones figuraban las banderas de las na-

EL MUNDO EN LA MANO

CATASTROFE

Colombia sufre los efectos de una de las calastrofes más impresionantes de nuestro tiempo. La ciudad da Cali, situada al sur del pais, perca de la frontera con Ecuador, quedo semidestruida a conscenencia de la terrible explosion de ocho edmiones cargados con dinamita. Los muertos pasan de mil y los heridos y sin hogar suman cifras impresionantes. Las pérdidas mate-tiales sobrepasan la cifra de qui-Rientos millones de pesos mexicanos, según afirman las autoridades. De todas las naciones americanas siguen Regando a Colombia auxi-Hos musa los damnificados.

El gobierno de la China comunista admitió que existen varios focos de rebelion contra el régimen, on diferentes zonas del pais y que dichas rebetiones se iniciaron el mes de febrero último, especialmente en regiones que colindan con Tibet.

MINEROS

Bélgica está de duelo por la catástroje registrada en una mina de carbon de la región de Marcinelle, en la que trabajaban varios miles de mineros. Toda esperanza parecia haberse perdido, de llegar · rescalar a doscientos sesenta trabajadores atrapados en una yaloria a consecuencia de la explo-Món de grisa. De los mineros victimas de la explosión, ciento trefala y cinco procedian de Italia.

México, Argentina, Brasil, Cuba y los Estados Unidos han sido designados miembros de la Comisión Interamericana de Paz, que serd la sección de la Organización de Estados Americanos que habra de estudiar las ponencias para la asamblea continental que celebrará la mencionada comisión el próximo año, en la cindad de Buenos

RADAR

Fabricantes norteamericanos, de automóviles, están interesados en el posible uso de frenos controladox por radar. Un inventor de Dotroit ha creado el nuevo tipo de frenos que de llegar a instalarse en automóviles, ayudará grandemente a critar chaques que tan alto número de victimas ocasionan todos los dias.

EXPOSICION

Una exposición de telas indigenas mexicanas se abrió en Coneuhage, capital de Dinamarca bajo la dirección de Bodil Christensen, residente en México por más de treinta años y cuyos-trabajos antropologicos son mny conocidos. La exposición quedó instalada en el Museo Nacional de Copenhague y en clia se muestran trajes regionales mexicanos, así como motivos decorativos en seda y papel, originarios de zonas poso conocidas de la República Mexicana.

BANQUETE



Para clausurar la Exposición Filatélica Internacional, organizada con motivo del Primer Centenario del Timbre Mexicano, se ofreció un banquete que fué presidido por el titular de la Secretaria de Comunicaciones y Obras Públicas, ingeniero Walter C. Buchanan, quien aparece en la foto, presidiendo el acto, acompañado de una dama filatelista. La exposición ha sido prolongada por varias semanas a fin de que pueda ser visitada por el mayor número de personas de la República.

ciones americanas. Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

Panamá, Sede Del Congreso De Municipios

PANAMA.-El Presidente -de Panamá, Ricardo Arias Espinosa, pronunciara el discurso inaugural del VI Congreso Interamericano de Municipios que se celebrará en esta ciudad de Panamá a partir del 19 de agosto en curso. Asisten a esta reunión más de

cuatrocientos funcionarios municipales entre alcaldes, administradores de gobiernos municipales, expertos en planificación municipal y de otras categorias. El congreso durara seis dias.

La Unión Panamericana anuncia que existe gran interés en este congreso por parte de muchos municipios de los Estados Unidos, muchos de cuyos funcionarios concurren con la idea de hacer un intercambio provechoso de informaciones y datos con grupos municipales de la América Latina.

Acción Franca Sobre Derechos Humanos Se Propuso en Ginebra

GINEBRA.-La contisión social del Consejo Econômico y Social de las Naciones Unidas, dió su aprobación a un programa de "acción franca", relacionado con los derechos humanos.

El programa requiere que los gobiernos miembros rindan un informe cada tres años respecto al desarrollo y progreso logrado en sus respectivos países y territorios dependientes, en lo que se refiere al respeto de los derechos humanos y a las medidas adoptadas para que se respeten.

FIGURA DEL MOMENTO

El antropólogo doctor Manuel Camio, a quien, por sus cincuenta años de vida profesional dedicada al estudio de las razas aborigenes



de México y al mejoramiento de las condiciones de vida de las poblaciones rurales indigenas, ha rendi-

do solemne homenaje la Universidad Nacional Auténoma y la Sociedad Mexicana de Antropología.

dador del Instituto Nacional de Antropologia e Historia. En 1909 publicó su primer trabajo que denomino: "Restos de la Cultura Tepaneca. Es autor de la monumental obra titulada: "La Población del Valle de Teotihuacán", que sirvió de modelo para exploraciones de tipo antropológico lleyadas a cabo en diferentes regiones de los EE. UU.

ABSOLUTA POBREZA Alerta Peces REINA EN POLONIA

Por Javier Aguirre Vazquez

VIENA.-Entre otras causas más profundas, la del malestar económico de los trabajadores de Polonia fué la que encendió la llama brotada en las calles de Poznañ y que al extenderse ocasionó duras represiones contra un pueblo que protesta contra años de opresion y de miseria ocasionadas por la tirania comunista.

Han pasado los días y el régimen mismo de Varsovia da la razón a quienes aseguraban que el pueblo polaco vive en la miseria. Oficialmente se han hecho las siguientes declaraciones: "Si, es verdad que hemos cometido errores al llevar a efecto el plan sexenal y muchas personas tienen razon al quejarse, pero aseguramos al pueblo polaco que la situación va a mejorar

PRUEBAS

La prueba más clara e irrefutable de la miseria en que vive el pueblo polaco aparece en las páginas del periódico más autorizado, como es el "Zycie Gospodarcse". En el primer estudio realisado por los expertos en dicho diario en relación con el salario que perciben los trabajadores, se afirma que la mitad de los obreros de Polonia y sus familias viven en "la pobreza absoluta".

Después de dar a conocer estadisticas relacionadas con el poder adquisitivo de los trabajadores, el mismo periódico afirma que como resultado de los estudios realizados se llega a la conclusión de que "los ingresos de cuatro quintas partes de los trabajadores polacos son menores que el nivel de subsistencia mínima, de acuerdo con los cálculos más prudentes".

GASTOS MILITARES

El primer ministro polaco, Cyrankiewicz dió a conocer, recientemente, datos hasta el presente desconocidos, en relación con el presupuesto de gastos militares diciendo que la proporción de los mismos es de tal magnitud que ha impedido el mejoramiento de los niveles del pueblo polaco. Sin embargo, ofreció al pueblo el siguiente consuelo: "Es provechoso saber que nosotros no creemos en personalidades infalibles. Creemos con más firmeza, en el partido que dirige a las masas traba-

Los trabajadores polacos, sujetos en su mayoría, a salarios de hambre, demostraron recientemente con su actitud, que no comparten la fe del primer ministro en la benevolencia y eficacia del partido comunista.

La CECESNU Urge el Aumento Del Comercio Entre Todos los Países

GINEBRA.-La Comisión Económica del Consejo Económico y Social de las Naciones Unidas, acordó unanimemente pedir a los gobiernos "no cejar en su empeño respecto al desarrollo del comercio

La resolución apoyada por la Argentina, Brasil, Checoslovaquia, Francia, la Unión Soviética y Yugoslavia, invita a los gobiernos a exponer sus comentarios acerca de los métodos internacionales actuales de la cooperación comercial, y ruega al secretario general de las Naciones Unidas que analice tales comentarios a tiempo para que los mismos puedan ser estudiados el año próximo por la

La resolución reafirma también la confianza de la CECESNU en los "valiosos servicios" prestados por las tres comisiones económicas regionales de las Naciones Unidas para Europa, América Latina y el Lejano Oriente, y llama la atención respecto a que sería recomendable estudiar las dificultades que se oponen a la expansión del comercio internacional".

Comprende, además, observaciones redactadas por la delegación de los Estados Unidos, haciendo notar que el aminoramiento en la tensión internacional crea condiciones favorables para el desarrollo económico y de las relaciones comerciales entre las naciones", y reconocen que el incremento del más importantes factores que fa vorecen el desarrollo económico de los países y contribuyen a la paz en el mundo".

SE TENDERAN PUENTES EN TUXPAN Y COATZACOALCOS

CIUDAD DE MEXICO.-La Seeretaria de Comunicaciones v Obras Públicas anuncia la construcción de puentes en Tuxpan y Coatzacoalcos, del Circuito del Golfo y otros sobre los rios Sinalos y Colorado, an la man del Pa

Tendrá Su Satélite Propio el que Se Lance Desde Tierra

WASHINGTON.- Los hombres de ciencia del laboratorio de investigaciones de la Marina, que preparan el lanzamiento del satélite artificial revelaron que, la pequeña esfera llena de instrumentos será precedida en su órbita por un segundo satélite: la punta del cohete de lanzamiento.

Los especialistas señalan, sin embargo, que en razón de su peso más elevado, la punta del cohete dará vueltas alrededor de la Tierra con mayor velocidad que la esfera, y la duplicará varias veces. antes de que los dos satélites caigan al fin sobre capas más densas, donde se desintegrarán.

Tras la carnada está la coexistencia.

De "ULTIMAS NOTICIAS", de la ciudad de México.

COMENTARIOS DE PRENSA

De "LA NACION", de Santiago, Chile.

...La nueva nacionalidad puertorriqueña no abandona su proceso de valoración superior. Aspira a una democracia y a una libertad; pero, no a una libertad abstracta de exclusivo enunciado constitucional. Quiere una libertad y una democracia integrales. Así va cuajando, tras superar la etapa de estrechez y de la miseria, con la acción inteligente y dinámica de la nueva generación. Las bases culturales, sociales y económicas están echadas para lograr tal objetivo. Los chilenos reconocen en Puerto Rico, una nación hermana, y en el gobernador Luis Muñoz Marin, un estadista verdaderamente ex-

Del "DIARIO DE LA MARINA", de La Habana, Cuba.

"... Carlos Marx lanzó un pronostico que, por casi un siglo, muchos juzgaron axiomático: El capital se ira acumulando cada vez en menos manos. Marx confundió el desarrollo natural de los procesos de la producción con el sistema económico de la distribución y de la propiedad. Efectivamente, la tecnologia ha hecho cada vez más necesaria la integración de grandes unidades de producción y la acumulación de capital productivo; pero, lejos de concentrarse su propiedad en grupos sucesivamente menos de individuos, viene sucediendo precisamente lo contrario. Es cosa que va siendo común en las grandes naciones industriales que el número de los accionistas o propietarios de los centros de producción, sea más numeroso que el de sus obreros o asalariados, quienes paulatinamente van convirtiéndose en accionistas de las empresas en que prestan sus servicios...".

Por TACHA Progresa La Difusión Del Atomo de Paz

WASHINGTON .- La Comisión de Energia Atômica de los Esta dos Unidos, informó que el "progreso obtenido durante el primer semestre de 1956 en todos los as pectos del programa nacional de energia atómica, ha sido muy considerable"

En su informe semestral al Congreso, la comisión manifiesta que el hecho de mayor trascendencia ha sido el suministro de 40,000 kilogramos de materiales fisions. bles a diversos países del mundo para varios proyectos relativos la aplicación de la energía nuclear a finos pacíficos y bené-

"astos 40,000 kilogramos no serán distribuídos en un año, sino en un período de varios años, según sea necesario. Los Estados Unidos han firmado ya 39 acuerdos de energia atómica con 30 paises diferentes. De esos acuerdos 32 son para reactores experimentales, y siete para reactores de energía atómica"

Activase el Estudio Del Programa Para El Año Geofísico

PARIS.-La III Conferencia Antártica del Año Geofísico Internacional, estudió el intercambio de informes meteorológicos en el mundo, en grupos de especialistas que examinaron varios de sus aspectos técnicos.

El coronel George Laclaveree, representante de Francia, secre tario de la Conferencia Antártica, ha patrocinado esta reunión preliminar de hombres de ciencia.

La conferencia, reunida en esta ciudad por la segunda vez en un año, estudió las condiciones en la region Antártica con el fin de recoger la información de los hombres de ciencia del mundo en relación con los especialistas de tedos los paises del mundo.

Las delegaciones de Estados Unidos, Gran Bretaña, Rusia y Francia, fueron las mayores en esta conferencia dedicada al estudio de los problemas de las regiones antárticas.

Los Estados Unidos informaron sobre las condiciones meteorológicas en la base de "Little América", situada en la región polar.

La reunión de esta conferencia se inició el 18 de julio próximo pasado y terminó el 2 de agosto, formulando recomendaciones de especial interés para las naciones que aspiran a enviar expediciones a las zonas antárticas.

Felipin Tras la Cortina de Hierro









ri.

Arte Iberoamericano En A la Obra De Galerías de Nueva York

Por Francisco Guzmán Aceves



Dos amantes del arte en la Galeria Sudamericana de Nueva York, sementando el cuadro de la artista mexicana Leonor Elorduy, titulado: "Composición en Azul".

La pintura en los países de la América Latina ha desbordado los limites regionales, para invadir paises del exterior donde en sus salas de exposición puede apreciar el mundo la actividad artistica que en pleno desarrollo, se extiende en rara uniformidad desde el no Bravo hasta la Tierra de Fuego, en la Patagonia.

Las salas de exposición de los Estados Unidos, especialmente. fanto en Nueva York, como en Chicago, Washington, Filadelfia, Sen Francisco y otras grandes ciudades norteamericanas, mantienen casi constantemente exhibiciones de obras de pintores de México, Ecuador, Chile, Brasil, Argentina, Cuba y demás naciones iberoamericanas que exhiben las más variadas tendencias en el arte pictórico, pero predominando las de orientaciones más modernas.

Una de las más recientes exposiciones de arte pictórico iberoamericano tuvo lugar recientemente en la ciudad de Nueva York, en la llamada Galeria Sudamericana en la que se brindó al público una exhibición conjunta de tres nuevos artistas para el mundo heterogéneo de la Babel del norte.

ARTISTAS

Los artistas expositores fueron: Leonor Elorduy, de México; Carmen Esquenai-Mayo, de Cuba, y Carlos Miró-Quesada, de Perú.

Leonor Elorduy, es una artista nacida en la ciudad de México que fué estudiante en la Escuela de Bellas Artes, de la capital y que cursó también estudios en el centro denominado Cooper Union, de la ciudad de Nueva York. Actualmente reside en dicha ciudad.

Carmen Esquenázi-Mayo, nació en La Habana, Cuba y estudió brevemente en la Liga de Estudiantes de Arte de Nueva York, después de haber practicado su arte en Cuba. Vive también en Nueva York.

Carlos Miró-Quesada Solevo, es peruano y estudió en la Universidad de New Haven, en Connectieut. En la actualidad cursa e dios de arquitectura en Lima. 1 ru, don'

Director de Orquesta De Brasil Actuó En El Festival Berkshire

LENOX, Massachusetts.-El joven director de orquesta brasileño, Eleazar de Carvalho, dirigió un concierto en el festival de Berkshire, ante una concurrencia de 6 mil personas. El director brasileño presentó como solista a su bella esposa, de 21 años, Jocy de Olveira, quien ejecutó con gran maestria el concierto para piano, de Ravel. La critica señalo que el director De Carvalho mostró su gran conocimiento y autoridad musical, y su esposa una ejecución técnicamente perfecta, muy armoniosa y de gran gusto.

Fondo Rockefeller Dió Ayuda a Proyectos de Venezuela y Brasil

NUEVA YORK .- El "Fondo de los Hermanos Rockefeller", contribuyó con más ayuda económica, durante 1954-55, en proyectos de estudios agrícolas en Brasil y Venezuela que en ningún otro proyecto en el extranjero.

Las subvenciones concedidas

por el fondo en el intervalo de los dos años, ascienden a 3.186,264 dólares. De esta cantidad, 1.313,655 dólares fueron destinados a la Corporación Internacional de Economía Básica para programas de investigación y experimentos en Brasil y Venezuela. La CIEB verifica estudios relacionados con la economia agricola de los países tropicales y semitropi-

La otra entidad de ultramar, incluida en la lista del informe del fondo que sigue en importancia a las del Brasil y Venezuela, es la Universidad Americant de Beirot Libeno

cales.

Introducción Winslow Homer

Por Enrique F. Gual Cúmplense ahora ciento veinte

años del nacimiento de Winslow Homer, gran pintor norteamericano, uno de los que cimentó las bases del nacionalismo pictórico estadounidense criticamente denominado la escena norteameri-



Coincidiendo ca sualmente con esa fecha. México tendrá oportunidad de admirar un buen acervo de su obra. vinculada a la exposición de una co-

lección que dentro de breves días se inaugurará en el Palacio de Bellas Artes. En ella Homer no estará solo, pues le acompañan diversas otras expresiones artisticas anteriores y posteriores a su creación. Pero sus varios óleos, agrupados con olfato de coleccionista, ofrecerán en nuestro medio artistico toda una revelación.

MADUREZ

Pertenece Homer al grupo de pintores que en su madurez, terminada de Guerra de Secesión, planteó la crisis de la reconsideración definitiva de la pintura norteamericana, de la que surgió la necesidad de producirse en nacional, borrando los complejos creados por las ideas de influencia europea, que pintores anteriores a él habían llevado casi hasta el servilismo. A su época pertenecen otros dos grandes pilares de la estética estadounidense: Tho mas Eakins y Albert Pinkham Ryder, quienes, como Homer, bucea ron en las posibilidades artisticas de su país, al contrario de sur paisanos, Whistler, Sargent yaMar Cassat. PROTOTIPO

Winslow Homer fué un prototipe norteamericano. Estudió y traba jó en Europa, de donde regresó intocado; nada podía cambiar su sólida estructura de artista. De Europa se trajo sólo la técnica, que aplicó a su original pensamiento estético y descubridor. Fué asimismo, ilustrador, algo que debe tenerse en cuenta al estudiar su figura, puesto que en calidad de llustrador (es decir, reportero gráfico de la época), penetró en lo más profundo del sentimiento.

Música Interamericana En Serie de Recitales Prepara Washington

WASHINGTON.-La Unión Pan americana iniciará su temporada de conciertos 1956-57 el 16 de octubre próximo, con un recital por dos artistas brasileños, la so prano Edmee Brandi y la pianis ta Leonora Dondim.

El programa de la UP presentará durante esta temporada algunos de los mejores músicos contemporáneos de México, Argentina, Colombia, la República Dominicana, Guatemala, Panamá, Estados Unidos y Uruguay.

El segundo recital de la temporada se llevará a cabo el 6 de noviembre; y estará a cargo del notable pianista de Guatemala, Manuel Hegrarte, y otro concierto el día 20 del mismo mes, por Sarita Gloria, soprano brasileña.

El tradicional concierto de Navidad de este año estará a cargo del coro "A Capella", de la Universidad Católica de América, balo la dirección del reverendo nadre Russell Woolen.

ZONA DE LUCHA ANTIPALUDICA



Zona de la región sureña de México, donde la campaña antipalúdica se encuentra en pleno desarrollo.

México Está Ya en Plena Lucha Contra la Plaga del Paludismo

CIUDAD DE MEXICO.-El próximo mes de septiembre se iniciará la segunda Tase de la gran campaña contra el paludismo, iniciada por el gobierno de la República con la cooperación de la Organización Mundial de la Salud y del Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia. Dicha fase es denominada de rociado y se clasifica como activa y directa

La campaña que se desarrolla con gran intensidad en las zonas más afectadas por el paludismo en el interior del país, constituye una batalla sin paralelo en la historia. Su primera parte de cuidadosa planeación, quedó terminada en menos tiempo del fijado y la segunda abarcará tres años, siendo la más espectacular. Consistirá en el rociado de todas las casas habitación que se encuentran en las onas palúdicas.

INOCULACION

La meta de la campaña no es exterminar a los mosquitos, sino romper la cadena de transmisión de la fiebre, hasta lograr que no haya ningún enfermo de paludismo en el país. El mosquito podrá seguir existiendo, pero se anulará su poder de transmisión de la malaria al acabar con las fuentes

El Estado escogido como piloto para la gran campaña ha sido el de Tabasco, donde todas las elases sociales han estado colaborando con enfusiasmo en la lucha antipalúdica, y la experiencia adquirida servirá para desarrollar la campaña completa en todo el país, campaña que, a su vez, servirá de modelo para las que la Organización Mundial de la Salud llevará a cabo en otras regiones del mundo.

Limón y Villa-Lobos. Bailarín y Músico, En Un Moderno Ballet

NUEVA YORK.—Las primeras representaciones de "El Emperador de O'Neill, con ballet con música de Heitor Villa-Lobos, afamado compositor brasileño, y coreografía de José Limón, fueron parte importante del segundo "Empire State Music Festival", que se celebró en Ellenville Estado de Nueva York, en julio. El compositor dirigió su nueva obra y Limón y su compañia de baile ejecutaron el ballet. Villa-Lobos fué contratado por los directores del festival para escribir la música.

"El Cuidado del Niño" Vende Más Ejemplares Que la Sagrada Biblia

WASHINGTON.-La única obrade la que se venden más ejemplares que la Biblia en los Estados Unidos, es un pequeño felleto, editado por el gobierno y de-nominado: "El Cuidado del Niño".

Desde que se publicó por primera vez en 1914, casi llega z 36.000,000 el número de los ejemplares distribuídos gratis o vendidos por unos cuantos centavos. Las solicitudes de este folleto pasan frecuentemente de 100,000 por mes. La obrita ha sido revisada periódicamente para mantenerla al dia con los adelantos modernos, siendo la edición actual la décima versión revisada. A la fecha, se le conoce traducida a muchos idiomas, incluyendo el español.

La señora Faegre, autora del libro, ha escrito tres folletos más sobre su tema favorito -los niños—; "El Niño de Uno a Seis Años", "El Niño de Seis a Doce Años" y "El Adolescente en la Familia". El año pasado, el número total de ejemplares distribuidos de los cuatro folletos pasó de 2.500,000.

Antes de su publicación, cada folleto es cuidadosamente estudiado por un grupo de peritos en niños, pediatras, psicólogos, psiquiatras, padres de familia, maestros, etc., cuyo número llega a 75.

Nuevo Director Local De Información de La ONU

CIUDAD DE MEXICO.-Ha sido designado para ocupar el puesto de Director del Centro de Información de las Naciones Unidas en México, el licenciado Mi-guel A. Marin, funcionario del Departamento de Asantos Políticos y de Asuntos del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas. César Ortiz que desempeñaba el cargo con carácter interino, ocupará el puesto de director adjunto.

Extenderán las Siembras De Caña en la República

CIUDAD DE MEXICO.-El Banco de México otorgó un crédito de veinticinco millones de pesos para siembras de caña y la Nacional Financiera otro por la misma cantidad, para créditos refac-

El primero de los créditos tiene por finalidad satisfacer el creciente aumento del consumo de

ducción.

azucar en el pais y cumplir con

los compromisos de exportación.

El segundo, asegurar la amplia-

ción, nivelación y modernización

de varios ingenios que están en

condiciones de aumentar su pro-

INCREMENTO

Con estas medidas se estima

que podrà hacerse frente a las

necesidades inmediatas de la in-

dustria azucarera. En resumen, se

trata de obtener el rendimiento

máximo de todos los ingenios exis-

tentes en el pais, ya que en la

zafra de este año se alcanzó sola-

mente el 72.8 por ciento de poten-

Instalar tres unidades nuevas

con capacidad de veinte a treinta

mil toneladas cada una y otras

cinco con capacidad de cincuenta

mil toneladas, cada una también. Se estima que el costo de la

maquinaria de un nuevo ingenio

de cincuenta mil toneladas de pro-

ducción, es de cien millones de

pesos, más otros veinticinco mi-

llones para gastos de instalación.

México es el Quinto País Productor De Cobre en el Mundo

CIUDAD DE MEXICO.-México es el quinto país productor de cobre en el mundo, con un rendi-miento de 55.867 toneladas durante el año de 1955, según afirma la Dirección General de Esta-

Ocupan los primeros lugares en producción de cobre en el mundo, Estados Unidos, Rodesia del Norte, Chile y Austria, por el or den señalado.

Aproximadamente cien empre-sas fabrican materiales diversos con el material mencionado, en México. El noventa por ciento de las exportaciones de cobre que realiza México van destinadas a los Estados Unidos y el resto se vende a países europeos.

Hay Nuevo Fungicida Para Proteger Los Frutos Del Manzano

CIUDAD DE MEXICO .- El "Thylate", nuevo fungicida para el manzano, elaborado por la compañía DuPont, uno de los principales fabricantes de productos químicos pará la agricultura en los Estados Unidos, se aplica con aspersión, habiendose comprobado que surte muy buenos resultados en la extirpación del tizón y el moho del manzano. El ingrediente activo es tiuramidisulfito de tetrametilo, o tiran, que es el fungicida. Cuando el nuevo producto es el único fungicida que se ha usado en las aspersiones, no se ha observado daño alguno ni en las hojas ni en las frutas, aun con aspersiones muy tempranas en variedades muy sensibles.

Aumenta el Número De Inmigrantes de Varios Países a Los EE. UU.

WASHINGTON .- El Servicio de Inmigración y Naturalización de Estados Unidos, informa que el número de inmigrantes permanentes durante los primeros seis meses de este año, registró un promedio de 26,500 por mes.

El comisionado de emigración, Joseph S. Swing, declaró que la cifra indicada incluía 38,000 personas durante el mismo periodo, de conformidad con la nueva ley de auxilio a los refugiados.

Dejaron en México Los Turistas de EE. UU. 280 Millones de Dólares

WASHINGTON .- El Gobierno ha informado que los turistas norteamericanos gastaron durante el año pasado la suma de 380 millones de dólares en la Amércia Latina. Las dos terceras partes de esta cantidad, o sea 250 millones, aproximadamente, correspondieron a México. Por lo tanto, el turismo se ha convertido en la fuente principal de dólares para la economia mexicana.

CARE Obsequia A Cancerología



Representante de CARE en México, señora Mary Elmendorf, haciendo entrega de una colección de libros técnicos donados especialmente a. la sección de Cancerología del Hospital del Niño, de la ciudad de México, donativo de amigos de México residentes en los Estados Unidos.

Nuevas Entregas de Libros y De Equipo Realiza CARE en México

CIUDAD DE MEXICO,-Continuando su labor de fomentar la difusión de los conocimientos científicos y, de la cultura en general, la Cooperación Americana de Remesas al Exterior, CARE, distribuvó nuevamente en México lotes de libros en diferentes centros educativos y curativos, siendo la última entrega realizada a la sección.

de Cancerologia del Hospital del

Niño, de esta capital

El lote entregado consistió en libros referentes a la especialización en cáncer, donativo especialmente destinado al mencionado hospital, por el señor L. Lowell Wilkin, de Greenfield, Ohio y varias personas amigas de México que residen en la ciudad de Seattle, Estado de Washington.

EQUIPO

Por el mismo conducto de CA-RE, el señor Wilkin envió también con destino a la sección de investigaciones cancerológicas del Hospital del Niño un equipo de laboratorio, en memoria de su hijo Jeffrey, quien falleció de leuce-

Previamente, Cooperación Americana de Remesas al Exterior, CARE, había hecho entrega de importantes lotes de libros de carácter cultural a diversas instituciones educativas, tanto de esta ciudad como de los Estados Unidos, manteniendo así su actividad, fomento de amistad y comprensión entre las naciones, base para el establecimiento de una paz permanente entre los pueblos.

ncrementase El Comercio En América.

SANTIAGO, Chile.-Durante su visita a esta ciudad, el secretario auxiliar de asuntos interamericanos de los Estados Unidos, Henry F. Holland, reitero que su pais está dispuesto a contribuir a los esfuerzos que realizan las repúblicas americanas para consolidasus respectivas economias.

"En lo concerniente a la aportación de mi pais a esta empresa común -afirmó el señor Holland puedo decir que acataremos y fomentaremos toda iniciativa sus-ceptible de significar mayores ingresos de dólares. Ello se pue de obtener mediante el comercio, las inversiones particulares, los préstamos oficiales, el turismo, servicios y asistencia técnica, es decir, con todo cuanto pueda significar un progreso legitimo".

MAS COMPRAS

Destacó Holland la forma ea que el comercio entre la América Latina y los Estados Unidos he aumentado en los últimos años, especialmente durante el gobierno del Presidente Eisenhower.

Este comercio, dijo, ha aleanzado un volumen de 7,000 millones de dólares anuales, superan-do al comercio que realizan los Estados Unidos con cualquiera otra región del mundo, y al respecto dijo que "cada dólar que Estados Unidos paga a América Latina por sus productos, tarde o temprano vuelve a los Estados Unidos como pago de productos que Latinoamérica compra en mi pais". Dando cifras, el señor Ho (lland en seguida señaló que mientras en 1936 las compras norteamericanas en el hemisferio sur montaban a quinientos millones de dólares anuales, ahora se han septuplicado.

Electrificarán Vastas Zonas de las Regiones Norteñas del País

CIUDAD DE MEXICO. La Compañía Eléctrica Mexicana del Norte anuncia que invertirá la suma de ciento cuarenta y dos millones de pesos en el mejoramiento de equipo e instalaciones eléctricas. para satisfacer las fuertes demandas eléctricas de las zonas nortenas del pais.

El incremento notable de la agricultura y de la industria en el norte de la República hace preciso el mejoramiento de las 16neas de distribución de energía.

Recordó la Exposición Filatélica El Correo "Paynani" de los Aztecas

CIUDAD DE MEXICO.—Con gran éxito se ha celebrado en esta capital el Primer Centenario de la Estampilla Mexicana, para cuya celebración se organizo la Exposición Filatélica Internacional. Las salas de la casa de Correos se han visto animadas, día y noche, por la asistencia de millares de visitantes locales y foráneos que acu-

den a conocer raras colecciones de timbres, fotografias y recuerdos de los primeros tiempos del correo en México.

Uno de los puntos de mayor atracción lo constituyó la sección explicativa del funcionamiento del sistema de correos azteca, con la utilización de los "Paynani", que fueron los primeros carteros conocidos en México.

JOVENES VELOCES

Los "Paynani" eran jóvenes educados expresamente para ser portadores de mensajes y correspondencia oral o por escritos en signos jeroglificos. Los "Paynani" recorrian distancias hasta de trescientos kilómetros corriendo y por relevos, haciendo las entregas en el mismo dia de partida de los mensajes. Fué por los "Paynani" que Moctezuma pudo conocer rápidamente la llegada de los espanoles a Veracruz.

Lá organización de los "Paynani", se conservó en los primeros tiempos de la Conquista, pues, como decia el Virrey don Luis de



El "Paynani".

Velasco al Consejo de Indias, "estos indios no pueden ser susbstituídos para llevar correos por mulatos o españoles, pues éstos serian incapaces de recorrer tan grandes distancias y de mantener la velocidad de los correos indigenas".

Rápidamente Van Efectuándose Las Obras Viales Hasta Ciudad Juárez

CIUDAD DE MEXICO.- Las obras de la carretera directa entre Piedras Negras y la ciudad de Mexico, pasando por Saltillo y San Luis, continúan llevándose a cabo con gran celeridad, ante la importancia que tiene la ruta mencionada para acortar la distancia entre la frontera de Estados Unidos y la capital y la necesidad de

facilitar rutas más rápidas y cómodas a regiones productoras que en la actualidad se hallan alejadas de las grandes rutas.

La terminación de la carretera se calcula que podrá anunciarse para el año de 1958. La nueva via tiene una anchura de doce metros en la sección de Saltillo a San Luis Potosi;

Más Rápida Desecación del Grano Lógrase Con Corrientes de Aire CIUDAD DE MEXICO.-Estudios llevados a cabo por la Se-

cretaria de Agricultura de los Estados Unidos indican que la desegranos con corrientes de aire resulta más eficaz si el an pasa por el grano desde el punto de entrada hasta el punto de salida. Según los técnicos, la modificación se puede introducir en los silos

actuales, lográndose una corriente de aire más directa, con perforaciones en el piso o aumentando el número de conductos de aire y reduciendo la distancia entre

COSTO

En general, estos cambios significan costo mayor de las estructuras de depósito, pero la desecación más eficaz permite reducir la capacidad de los aventadores, así como la fuerza nece-

saria para lanzar el aire a través de la masa de grano, o si no so cambia la capacidad del aventador, se puede almacenar más grano. Los estudios realizados demuestran que la corriente de aire no deseca simultaneamente todo el grano almacenado, sino que in desecación comienza en el grano "del frente", donde entra el aire, y se efectúa, por último, en e grano cercano a la salida del aire.

se

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.